

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen/Die Linke im Rat der Stadt Neustadt

An den
Bürgermeister
des Rates Neustadt
Herrn Uwe Sternbeck

Neustadt den 28.1.2018

Antrag zum Haushalt 2018

Wir beantragen, im Haushalt 2018 die erforderlichen Mittel einzustellen, um eine Blitzanlage an der Kreuzung Nienburger Straße/Marktstraße beschaffen und installieren zu können.

Begründung:

Auch in Neustadt a. Rbge. ist zu beobachten, dass viele Verkehrsteilnehmende sich nicht an die Regeln halten. Besonders an der im Antrag genannten Kreuzung wird die Ampel vor der Marktstraße Richtung Süden häufig bei Rot überfahren. Dadurch werden sowohl der linksabbiegende Verkehr aus Richtung Süden, wie auch kreuzende Fußgänger gefährdet. Deshalb soll an dieser Ampel eine Blitzanlage ermöglichen Rotlichtverstöße zu ahnden und damit die Verkehrssicherheit zu erhöhen.

Mit freundlichem Gruß

Dominic Herbst
Fraktionsvorsitzender im Rat der Stadt Neustadt